

桜華祭 約2100名来場



発行所
福島市野田町
七丁目11番1号
桜の聖母学院
高校新聞部

号外

2015(平成27)年
9月30日発行

「雨二毛負け」開催!

毎年9月上旬に開催される、本校最大の対外公開行事、桜の聖母学院中学校・高等学校の文化祭「桜華祭」。今年は予定通り9月12日(土)午後6時に内部公開、翌13日(日)に全日一般公開が行われ、両日あわせて約2100

名の来場者を迎えたが、そこに至るまでには例年がない困難があった。

今年8月上旬までは40℃近い猛暑が続いていたが、お盆あたりから一転涼しくなり、8月25日に2学期が始まる頃からは、連日の長雨に見舞われた。例年なら一般来場者の駐車場となるグ



12日午前のオープニングは、恒例のジェット風船飛ばしで開幕



今年のアーチは一段と華やか

ラウンドは、この長雨のため使用できる見通しが立たず、頼みの近隣施設の駐車場も、今年はいベントと重なるため借りることができなかった。さらに夏休みの間に解体工事が進められた第二体育館の跡地には、実際に更地になってみると約40台しか駐車できないこともわかり、今年の桜華祭は一般来場者の駐車場がないという、近年にない形で迎えることになった。

さらに、直前の10日から11日にかけて、茨城県の常総市や宮城県の大崎市に歴史的な大水害をもたらした大雨は、その中間に位置する福島県にも影響を与えた。例年なら全校一斉に準備に入る10日(木)午後10時J Rなどの交通機関が不通となったため、6校時終了時点で下校という対応をとらざるをえず、準備

の開始が遅れることに。だが翌11日(金)は、一部の来れなかった生徒を除き、通常登校した生徒たちが大急ぎで準備を進め、予定通りの12日午前のオープニングと午後の内部公開、13日の一般公開にこぎつけた。駐車場がないことを知らずに来校された方もいたが、多くの来場者は自転車や徒歩で来校し、駐車場がなくなつた影響は最小限に抑えられた。

新体操部・茶道部が受賞

文化祭といえば、文化系部活動・同好会の発表の場でもあるが、体育系と文化系にまたがるのが新体操部。ステージ部門の発表は、各団体が笑いあり名人芸ありの趣向をこらした発表で場内を楽しませたが、ステージ部門大賞にはその新体操部が選ばれた。部長の遠藤

友奏さん(3年3組)が、その感動を「歩み積み重ねてきた思い」と題して寄稿してくれた。

私たち中高新体操部は、皆さんの応援がありステージ部門で優勝することができました。顧問の鈴木敬子先生をはじめ、家族、先生方、先輩、クラスの人たちの支えにとっても感謝しています。また演技では、私たちの思いが伝わったことが、とても嬉しいです。高校3年の私にとって、この優勝は最高



中高生が一体となった演技でステージ部門大賞に輝いた新体操部

の思い出、宝物です。

また展示部門の部活動特別賞には、去年に引き続き茶道部が受賞した。部長の佐藤佳穂さん(3年4組)の感想を紹介する。

昨年引き続き多くの方にお越しいただき、特別賞をとることができて、とても感謝しています。3年生は桜華祭で引退になりませんが、1・2年生には引き続き、3連覇を目指して頑張ってほしいと思います。



日本の美とおもてなしの心を表現した茶道部

クラス展示部門の結果は裏面に!

大賞は3-4、準大賞は1-4に



準桜華祭大賞の、1年4組「えんにちるどれん」



桜華祭大賞に輝いた、3年4組の「HAPPINESS」

高校生全員・全クラスが参加する、クラスごとの展示部門は、今年は2年3組の劇など、工夫を凝らした多彩な出し物にあふれた。その中で、来場者の投票によって決まる桜華祭大賞は、3年4組のたこ焼き・クレープなどの模擬店「HAPPINESS」が受賞。また準桜華祭大賞は、1年4組の迷路と縁日を組み合わせた「えんにちるどれん」が獲得した。どちらのクラスも廊下に面した窓や外壁を巧みに使った、通りかかった人が思わず入りたくなる装飾が評価を得たと思われる。

どのクラスや団体も、夏休み前から準備や練習を重ね、クラスの協力や団結も一段と高まったようだ。



校長先生から表彰を受ける代表者たち

後期生徒会役員決まる



前列左から、会計高橋愛理さん(2年5組)、副会長鈴木冴佳さん(2年2組)、会長菅野綾夏さん(2年1組)、書記長安藤彩圭さん(2年4組)、書記渡邊麗菜さん(2年6組)。後列左から、会計山岸樹さん(1年1組)、会計長斎藤友菜さん(1年5組)、書記八島加奈さんと副会長宇佐美萌絵さん(1年4組)。



流行の「黑板アート」で教室を飾ったクラスも(3年5組)

1学期末の7月16・17日に開催された前期スポーツ大会では、生徒たちは日頃の練習の成果を発揮し、熱戦が展開された。ただ、これまでは閉会式で各種目の表彰も行ってきたが、今回は総合成績のみの表彰だったので、各種目の結果を知らない生徒も多いだろう。そこで、やや遅くなってしまったが、この場で結果を掲載させていただく。

前期スポーツ大会結果

	1位	2位	3位
バレーボール	3年2組	2年2組	3年6組
バスケットボール	2年3組	3年4組	1年3組
バドミントン	3年4組	2年4組	3年6組
卓球	2年2組	3年5組	1年4組
長縄	3年3組	3年6組	3年1組
行進	2年3組	3年3組	3年4組
ダンス	3年4組	3年3組・2年3組	
総合	3年4組	3年6組	2年3組